

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Más de 3.000 vacantes en Cali](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Protestas en Venezuela tras reelección](#)

■ Buscan mejorar seguridad

La Gobernación del Valle anunció la llegada de cinco inhibidores de drones



Foto: Gobernación del Valle

[VALLE DEL CAUCA](#)

Martes 30 de Julio, 2024

La gobernadora Dilian Francisca Toro anunció que la compra de inhibidores de drones por parte del departamento es un hecho y pronto estos llegarán al país.

Como se recordará, la compra de dispositivos tecnológicos es una medida de emergencia para garantizar la seguridad de los vallecaucanos.

Durante el Foro 'El Valle que se Atreve, una región biodiversa y sostenible', realizado por la casa editorial EL TIEMPO, la mandataria dijo que "está muy clara la seguridad que vamos a dar con el aumento del pie de fuerza y con todas las otras estrategias que tenemos. Ahora tenemos una dificultad y es que están generando explosiones con el uso de drones, por eso, desde la Gobernación del Valle del Cauca adquirimos inhibidores de drones que estarán aquí en el país para prestar servicio a la fuerza pública y poder evitar accidentes".

La inversión

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Llamado a morosos de impuesto vehicular a ponerse al día](#)



[El MIO llegaría hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón](#)



[Le salen pretendientes a Néstor Lorenzo: ¿se va o se queda en la Selección](#)

[Colombia?](#)

Inicialmente, se dispondrá de cinco inhibidores de drones con dos tecnologías diferentes, una adquisición tecnológica con una inversión aproximada de \$3.500 millones, que hace parte de las medidas de emergencia implementadas para proteger a la población civil del terrorismo.

La gobernadora añadió que “estos inhibidores son muy importantes, sobre todo, por el radio de acción con el que cuenta que es bastante amplio y que nos va a dar la oportunidad de cuidar mucho más el espacio que pueda ser afectado por estos drones de las disidencias”.

Con este anuncio, la mandataria se refirió a la estrategia que hoy se materializa tras el anuncio realizado el pasado 26 de junio para garantizar la seguridad del departamento.

A estas acciones, se suma el fortalecimiento del pie de fuerza de Ejército y Policía, además del cierre de minas ilegales en el Parque Natural Los Farallones, que aseguró la mandataria “es el mayor enemigo de la biodiversidad junto con los cultivos ilícitos, y tiene que ver con que terminemos con esas situaciones para poder recuperar la biodiversidad. Hay una ruta establecida, unas estrategias en esa articulación con el Gobierno nacional, la Alcaldía de Cali, la fuerza pública, las alcaldías del área metropolitana, y es así como se va a cuidar todo, no es solo hablar de la COP, también he dicho que es el pre y pos COP, es hablar de la seguridad de todos”.



La Gobernación del Valle anunció la llegada de cinco inhibido...
Diario Occidente

Share

Facebook Watch

■ En agosto anunciarán los primeros mil seleccionados

Emprendedores serán beneficiados con los créditos de Fonder Valle

